

# INFO PUBLIK

## Puslitbang Polri Teliti Website dan Peralatan Rekrutmen di Polres Pangkep Polda Sulsel

HermanDjide - [PANGKEP.INFOPUBLIK.CO.ID](http://PANGKEP.INFOPUBLIK.CO.ID)

Oct 15, 2024 - 15:51



*Puslitbang Polri Teliti Website dan Peralatan Rekrutmen di Polres Pangkep Polda Sulsel*

PANGKEP- Tim Pusat Penelitian dan Pengembangan (Puslitbang) Polri melaksanakan penelitian dalam rangka evaluasi website dan peralatan yang digunakan pada rekrutmen anggota Polri di Polres Pangkep Polda Sulsel.

Kegiatan penelitian dipimpin Ketua Tim Puslitbang Kombes Pol SYAHRIAL M.

Said, S.I.K., didampingi Anggota Tim Penelitian Puslitbang yaitu Pembina TK. I Ahmad Munif, S.H., M.Si., Penda Dessy Ariyani, A.Md., dan Dr. Drs. Suryadi M.T., serta Tim Pendamping dari Polda Sulsel sebanyak 4 (empat) personel yaitu Iptu Makmur, Briptu Citra, Bripda Maulana dan Bripda Dilla, berlangsung di Aula Polres Pangkep, Selasa (15/10/2024).

Kegiatan diawali dengan Sambutan Bapak Wakapolres Pangkep KOMPOL SUGENG SUPRIJANTO, S.Pd., M.H., "Selamat Datang Kepada Tim Peneliti Puslitbang dan Personel Polres Pangkep Siap untuk diwawancarai guna kebutuhan penelitian untuk mewujudkan SDM Polri yang unggul". Ungkap Wakapolres Pangkep.

Kemudian dilanjutkan oleh Ketua Tim Puslitbang "Tujuan penelitian adalah untuk mengidentifikasi dan menganalisis kualitas website Polri dan peralatan yang digunakan dalam proses pendaftaran dan rekrutmen calon anggota Polri, dalam rangka mengembangkan SDM Polri yang unggul di Polres Pangkep Polda Sulsel", ungkapnya.

"Beberapa hari lalu kami sudah mengirimkan link, kami berharap para responden agar menyampaikan atau menjawab yang sebenarnya terhadap situasi yang dihadapi saat ini agar menjadi referensi kami dalam mengambil kebijakan kedepannya" lanjut Ketua Tim.

Metode penelitian yang dilakukan adalah dengan pengisian kuesioner, wawancara mendalam dan observasi website yang ada di satuan kerja.

Adapun personel yang menjadi responden dalam penelitian tersebut yaitu para anggota Polri lulusan Akpol, SIPSS, Bintara dan Tamtama.

Sedangkan personel yang diwawancarai pada Satker Polres Pangkep adalah Kasi Dokkes, Kasi TIK, Kanit 1 Reskrim, Ba Dokkes, Ba SPKT, Ba Sium, Ba Sat Samapta dan Casis (TMS).( Herman Djide)